



L'instance mondiale du football vient de désapprouver l'Egypte.

La Fédération égyptienne de football a saisi la FIFA, pour demander des sanctions contre le Sénégal. C'était au lendemain de l'élimination des Pharaons par les Lions de la Terranga, en barrage du mondial 2022.

En effet, la fédération égyptienne de football dénonçait notamment le caillassage dont leur bus aurait fait l'objet sur le chemin du stade avant la rencontre, ainsi que le traitement subi par ses joueurs de la part des supporters sénégalais.

Comme sanctions, la Fédération égyptienne a appelé l'instance suprême du football mondial à exclure le Sénégal du mondial 2022 pour « racisme ».

Selon eux, la délégation Egyptienne a été victime de racisme à Dakar et Mohamed Salah était le plus ciblé par ces insultes.

La FIFA félicite le Sénégal

Selon le site Afrique Sport qui relaie les propos du journaliste Ablam Gnamesso, le Président de la FIFA, Gianni Infantino a adressé à la FSF (Fédération Sénégalaise de Football), une lettre de

félicitation pour la qualification des Lions de la Teranga pour la Coupe du monde.

«Gianni Infantino a envoyé une lettre à la Fédération de football du Sénégal pour féliciter les Lions de la Teranga d'avoir validé leur ticket pour la Coupe du Monde 2022. La FIFA a, aussi, souhaité plein succès au Sénégal pour le tirage au sort ainsi que pour la compétition», a-t-il posté sur son compte Twitter.

Gianni Infantino a envoyé une lettre à la Fédération de football du Sénégal ?? pour féliciter les Lions de la Teranga d'avoir validé leur ticket pour la Coupe du Monde 2022.

La FIFA a, aussi, souhaité plein succès au Sénégal pour le tirage au sort ainsi que pour la compétition. pic.twitter.com/tECvnqFs7b

— Ablam GNAMESSO ?® (@AblamGnamezzo) [March 31, 2022](#)

En procédant ainsi, la FIFA montre clairement sa position concernant la plainte de l'Égypte. Sauf Cataclysme, le Sénégal sera bel et bien au Qatar pour représenter l'Afrique à la Coupe du monde de Football, fait observer Afrique Sport.